

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#939 / 1 de octubre 2024

1 de Octubre

Día Internacional de las Personas Mayores



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL



Se conmemora el **Día Internacional de las Personas de Edad** para destacar el cambio demográfico que está sufriendo la población mundial y la necesidad de crear nuevas políticas y programas que beneficien a los miembros de la tercera edad.

Esta celebración fue promovida por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), desde el año 1991 y tiene como objetivo promover políticas y programas públicos centrados en las personas de la tercera edad para que estas permanezcan mucho más tiempo, activas dentro de la sociedad.

Fray Bentos

Reunión entre la Intendente de Río Negro y el Presidente de la Junta Departamental



Se abordaron temas referidos al levantamiento de la veda electoral, con motivo de las próximas elecciones nacionales.

La jefa comunal, Griselda Crevoisier, acompañada por el Director General, Arq. Hugo Hornos, recibió en su despacho al edil Daniel Villalba; el objetivo del encuentro fue conversar acerca de la creciente preocupación por el NO cumplimiento de la normativa vigente, referente a la colocación de cartelera vinculada a la campaña política en la vía pública.

En ese aspecto, el Ejecutivo Departamental emite el siguiente comunicado:

La Intendencia de Río Negro exhorta a todos los partidos políticos y las agrupaciones integrantes de los mismos, sin distinción alguna, al fiel cumplimiento de la normativa vigente con relación a la publicidad electoral, Decretos 217/994 y 263/019.

En este sentido, el artículo 1° literales A) y B) establece prohibiciones respecto a la ubicación dónde la cartelería puede ser colocada y de constatarse incumplimientos, se sancionará conforme la normativa vigente.

El Artículo 1°) DE LA PUBLICIDAD VISUAL establece:

A) Ubicación:

Se podrá realizar la propaganda política o de cualquier tipo, excepto la comercial, a través de afiches y/o similares, en los cordones y columnas de la vía pública, excepto las columnas que se hallen estrechamente junto a la pared de un inmueble.

B) Prohibiciones:

- Se prohíbe la publicidad visual en plazas, parques y/o todo tipo de espacio público, excepto los dispuestos en el inciso anterior.
- Se prohíbe la pintada con leyendas, colores y/o números, de calles, columnas y cordones de la vía pública.
- Se prohíbe el uso de cartelería de cualquier tipo así como pintadas y/o similares, a menos de dos metros de las señales de tránsito.
- Se prohíbe la colocación de pasacalles.
- Se prohíbe la colocación de cartelería de cualquier tipo en el ornato público.

Se definen como zona de exclusión (prohibición de afiches, carteles, etc.) los siguientes lugares:

- Balnearios del departamento.
- Ruta Panorámica.
- Caminos vecinales.
- Zona Patrimonial ZUR I incluyendo todo el Barrio Anglo.
- Terminal de Autobuses de Fray Bentos y Young.
- Fray Bentos: calles preferenciales incluida Avenida Gral. José G. Artigas.

- Nuevo Berlín: rambla costanera, Avenida Romay y Ruta 20 desde el muelle (km 0) al km 1.
- Young: calles 18 de Julio y Montevideo.
- San Javier: Avenida Lubkov, Avenida Gral. José G. Artigas y Paseo de los Inmigrantes.

Por lo expresado, la Intendencia de Río Negro ha dictado resolución, exhortando el cumplimiento e intimando a los diferentes partidos políticos a los efectos de evitar las sanciones correspondientes al estar acorde a derecho en un plazo máximo de 48 horas, bajo apercibimiento.

Pasado el plazo, comenzará la fiscalización y de detectarse incumplimientos se aplicará las multas y retiro de los mismos.

Fray Bentos

Griselda Crevoisier se reunió con la directiva de COOPACE



El motivo del encuentro, es parte de la agenda previa de lo que será la organización del evento “Noviembre en Río Negro”.

La Intendente de Río Negro, fue recibida por la presidente de la institución, Susana Elgarte y demás integrantes de la comisión, en la sede de la Cooperativa de Ahorro y Crédito.

El Director de Turismo, José Luis Perazza, también participó de la instancia, donde se trataron diversos temas, todos relacionados con la actividad cultural, turística y recreativa que congrega a miles de personas durante tres jornadas en el Sitio Patrimonial del Anglo.

Es intención de la jefa comunal, Griselda Crevoisier, mantener conversaciones con empresas del departamento, entes del Estado y ministerios, para presentarles personalmente la propuesta de una nueva edición de “Noviembre en Río Negro”, con el propósito de que sean parte importante de esta iniciativa que busca favorecer al emprendedor local y potenciar el desarrollo turístico, cultural y económico del territorio, generando sinergias entre lo público y lo privado.

Fray Bentos

Planes de ayuda para productores del MGAP en la agenda de la Intendente de Río Negro



Por tal motivo se llevó a cabo una reunión entre la jefa comunal y el Director Departamental del Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca, para abordar la temática.

Algunos asuntos de interés estuvieron sobre la mesa durante la charla que mantuvo la jerarca municipal Griselda Crevoisier, en su despacho, con el Dr. Javier López; los mismos hacen referencia a la asistencia que brindó dicha cartera, a los afectados por la sequía e instrumentos de apoyo que estuvieron disponibles para productores perjudicados por la turbonada a inicios del presente año.

En ese sentido, Crevoisier tomó conocimiento sobre los trámites a resolver y gestionará la culminación de ese proceso. Además, se habló acerca de futuros planes de ayuda del MGAP, pensando en los meses de verano 2024 – 2025.

Fray Bentos

132° aniversario del edificio Stella d'Italia



Por tal motivo, se efectuó una actividad especial en Plaza Constitución.

En la ocasión, la Banca Orquesta Departamental ofreció una nueva presentación, repasando parte de su repertorio, el cual fue disfrutado por todo el público asistente.

La Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, Mtra. María del Huerto Tori, acompañó este evento, en representación de la Intendencia de Río Negro.



Fray Bentos



Patrimonio Uruguay 2024

CATA DE VINOS CASA GRANDE

Sitio Patrimonial Anglo - Fray Bentos

Sábado 5 de octubre | Hora 20:00

Young

Preparación de calles y bituminización



Equipo de Vialidad Urbana, dependiente de la Dirección General de Obras, realizó el riego asfáltico en calle Río Negro, entre 18 de Julio y 19 de Abril; calle Larrañaga, entre 18 de Julio y 19 de Abril; en calle Melo, entre Rincón y Batlle y Ordóñez.

Por otra parte, se proyecta la pavimentación de calle Minas, entre Hervidero y Wilson Ferreira Aldunate; luego se trabajará en calle Diego Young, desde Hervidero a Wilson Ferreira Aldunate.



Young

Alumnos de UTU invitaron a funcionarios municipales a realizar actividad física



Estudiantes del Bachillerato de Salud, en el marco de la “Semana del Corazón”, estuvieron en instalaciones de las oficinas administrativas de la Intendencia de Río Negro (18 de Julio y 25 de Agosto).

Además, el grupo de Bachillerato de Gastronomía, ofreció una degustación de elaboraciones saludables.

La “Semana del Corazón”, es un evento que tiene como objetivo informar a la población sobre la necesidad de desarrollar hábitos de vida saludables como medida de prevención de las enfermedades del corazón.



Young

Se realizó una jornada sobre prevención y detección temprana del cáncer de mama



La Intendente Griselda Crevoisier, participó de la instancia, donde se expuso sobre la realidad de esta enfermedad

La actividad se llevó a cabo en instalaciones de Casa de la Cultura, a cargo de integrantes de la Unidad de Mastología; Hospital Pasteur; Servicio de Cirugía ASSE; Clínica Quirúrgica 1 y el Hospital de Young.

El cáncer de mama es el más frecuente en las mujeres, en todo el territorio nacional, representando el primer lugar de todos los cánceres y su incidencia está en aumento debido a la mayor esperanza de vida, la urbanización y los hábitos alimenticios que llevamos.

Más de medio millón de mujeres fallecen al año por este cáncer y las tasas de supervivencia, si bien varían en todo el mundo, pueden superar el 80% siendo la detección temprana la variable que más incidencia tiene en la posibilidad de recuperación.

La actividad fue abierta al público, generándose un espacio para las preguntas y el intercambio.

Paso de los Mellizos - Invitación



mevir
DR. ALBERTO GALLINAL HEBER

CONSTRUIAMOS
COMUNIDAD

Invitación: Inauguración de viviendas Paso de los Mellizos, Río Negro

Tenemos el agrado de invitarlo a la inauguración de 10 **soluciones habitacionales** en Paso de los Mellizos, Río Negro.

El nuevo barrio se nombrará: María Aurora Velázquez Díaz "Doña Aruca". Fue quién donó a Mevir el terreno donde se encuentran las viviendas de MEVIR. Integró Manos del Uruguay y le enseñó a muchas vecinas esta tarea para que pudieran tener una salida laboral.

Contaremos con la presencia destacada del presidente de la República, **Dr. Luis Lacalle Pou**, del ministro de vivienda, **Raúl Lozano Bonet**, la intendenta de Río Negro, **Griselda Crevoisier** y el presidente de MEVIR, **Arq. Juan Pablo Delgado**.



Fecha: **Viernes 04 de octubre**

Lugar: **Predio de las viviendas**

Hora: **11:00 Hs.**

Ver ubicación



www.mevir.org.uy



YouTube



Nuevo Berlín

Quedó inaugurado el “Centro de Cercanía Nuevo Berlín”



Este punto de atención ciudadano cuenta con más de 100 servicios para la comunidad.

La ocasión contó con la presencia de la Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier, el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores; el Director de Descentralización, Fabricio Tiscornia y el alcalde del Municipio de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; por el Correo Uruguayo, asistieron el presidente Dr. Ivo González; el vicepresidente, Sr. Julio César Silveira; el Director Roque Ramos y el Secretario General de la Administración Nacional de Correos, Cr. Ricardo Ginella.

Además, el diputado Gonzalo Onetto; la directora de BPS, Aracelis Desiderio; el ex Intendente Dr. Omar Lafluf, entre otras autoridades.

Los “Centros de Cercanía”, son espacios instalados en pequeñas localidades del interior, que permiten garantizar el acceso universal a servicios públicos, realizar trámites, pagos y la disponibilidad de múltiples canales de atención.

Asegurando la satisfacción de las necesidades de la ciudadanía, logrando descentralización con calidad y apostando además a la inclusión financiera.

Los actores intervinientes son tres, la Intendencia de Río Negro, el Municipio de Nuevo Berlín y la Administración Nacional de Correos.

Los ciudadanos pueden enviar y recibir dinero a cualquier lugar del país y al exterior, además de realizar autogiros con su tarjeta de débito, pueden mandar y recibir paquetes dentro del país y al exterior.

Pagar sus facturas públicas, contribuciones rurales y urbanas, Sucive, recibir caravanas del Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca, hacer gestiones como solicitud de partidas de nacimiento, sacar número para gestionar la cédula de identidad, entre otros dentro de los más de 100 servicios disponibles.

En el país, hasta el momento van instalándose 57 Centros de Cercanía, con la firma del convenio de hoy Nuevo Berlín pasa a ser el número 58, mientras que en Río Negro es el cuarto en ponerse en marcha, sumándose al de Algorta, Grecco y San Javier.



Nuevo Berlín

Con total éxito se realizó “Primavera en La Colmena”



El evento, organizado por la Intendencia de Río Negro y el Departamento de Juventud, contó con un gran marco de público de todas las edades.

La actividad se desarrolló en Plaza Libertad, donde hubo juegos y regalos, efectuándose también, un concurso de bicicletas, chivitas y coches de bebé adornados con motivo de la llegada de la nueva estación.

A su vez, llevó a cabo el “Sunset”, con la musicalización del DJ Paulo Pereira.

